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3e trimestre 2020 
 
Leçon 5 
 

UN TEMOIGNAGE INSPIRÉ PAR L’ESPRIT 
 
Sabbat après-midi 25 juillet 2020 

Parmi ceux à qui le Sauveur avait confié la mission : « Allez, faites 
de toutes les nations des disciples » (Matthieu 28.19), il s’en trouvait de 
très modeste origine, des hommes et des femmes ayant appris à aimer 
le Seigneur et décidé de suivre l’exemple de désintéressement qu’il avait 
donné dans son ministère. À ces humbles serviteurs, aussi bien qu’aux 
disciples qui avaient été avec le Sauveur pendant son activité terrestre, 
une précieuse tâche était confiée : ils devaient porter au monde entier 
la bonne nouvelle du salut par le Christ. 

Lorsqu’ils furent dispersés par la persécution, ils partirent, 
remplis de zèle missionnaire, se rendant compte de l’importance de leur 
tâche. Ils savaient qu’ils possédaient le pain de vie nécessaire à un 
monde affamé de vérité, et l’amour du Christ les contraignait de rompre 
ce pain à tous ceux qui en avaient besoin. Le Seigneur opérait par leur 
intermédiaire. Où qu’ils allassent, les malades étaient guéris, et les 
pauvres, enrichis par la prédication de l’Évangile. 
        The Acts of the Apostles, p. 105, 106; Conquérants pacifiques, p. 93. 
 

Tous les élus sont mandatés par Dieu pour aller porter la bonne 
nouvelle du salut à leurs semblables. Leur cœur doit battre à l’unisson 
de celui de Jésus. Ils éprouveront pour les âmes un amour identique au 
sien. Tous ne peuvent pas remplir la même fonction dans l’œuvre de 
Dieu, mais il y a une place pour chacun. 

... Chaque talent doit être utilisé pour l’avancement de son 
royaume et la gloire de son nom. 

À tous ceux qui se consacrent sans réserve à son service, le 
Seigneur donne le pouvoir d’obtenir des résultats illimités. Il accomplira 
de grandes choses par eux et pour eux… 

Dieu donnera la puissance d’en haut aux jeunes hommes et aux 
jeunes femmes aussi bien qu’à ceux qui sont plus âgés. Ils iront de 
l’avant au service du Maître, l’esprit, les mains, les pieds et les paroles 
transformés, les lèvres touchées d’un charbon ardent de l’autel divin. Ils 
avancent résolument vers l’avenir et vers le ciel, amenant l’œuvre à son 
achèvement. 

                                                                     The Faith I Live By, p. 247-   
 

Lorsque les apôtres proclamèrent la gloire du Fils unique venu du 
Père, trois mille âmes se convertirent. Elles se virent telles qu’elles 
étaient, pécheresses et souillées, et reconnurent en Jésus leur ami et 
leur rédempteur. Le Christ fut exalté et glorifié par la puissance de Dieu 
qui reposait sur l’homme. Par la foi, ces nouveaux croyants virent en lui 
celui qui avait supporté l’humiliation, la souffrance et la mort pour qu’ils 
ne périssent pas, mais qu’ils aient la vie éternelle. La révélation du Christ 
par l’Esprit leur permit de comprendre toute l’étendue de sa puissance 
et de sa majesté ; c’est ainsi que, tendant les mains vers lui avec foi, ils 
purent s’écrier : « Nous croyons ! » 

Alors l’heureuse nouvelle du Sauveur ressuscité se répandit 
jusqu’aux extrémités du monde habité. L’Église vit accourir à elle de tous 
côtés une foule de convertis. Des croyants se reconvertissaient et des 
pécheurs se joignaient aux chrétiens pour découvrir, eux aussi, la perle 
de grand prix.  
     Christ’s Object Lessons, p. 118, 120 ; Les Paraboles de Jésus, p. 96, 97. 
 
 
Dimanche 26 juillet 2020 
 
Jésus et la promesse du Saint-Esprit 

Que Christ se manifeste même à eux, tout en étant invisible au 
monde, était un mystère pour les disciples. Ils ne pouvaient comprendre 
le sens spirituel des paroles du Christ. Ils pensaient à la manifestation 
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extérieure, visible. Ils ne pouvaient saisir que Christ pouvait être présent 
pour eux, tout en étant invisible pour le monde. Ils ne pouvaient 
comprendre le sens d’une manifestation spirituelle. 

La promesse du Consolateur présentait pour eux une riche 
vérité. Elle était une assurance pour eux : ils ne perdraient pas leur foi 
même dans les circonstances les plus éprouvantes. Le Saint-Esprit, 
envoyé au nom du Christ, leur enseignerait et leur rappellerait toutes 
choses. Le Saint-Esprit serait le représentant du Christ, l’Avocat qui 
plaide constamment pour la race déchue. Il plaide pour qu’une 
puissance spirituelle puisse leur être accordée, et que par la puissance 
de Celui qui est plus puissant que tous les ennemis de Dieu et des 
hommes, ils soient en mesure de vaincre leurs ennemis spirituels. 
                                                                                     Reflecting Christ, p. 129. 
 
 

(Les disciples) se réunirent après l’ascension, impatients de 
présenter au Père leurs requêtes au nom de Jésus. Respectueusement 
prosternés dans l’attitude de la prière, ils répétèrent ces paroles : « Ce 
que vous demanderez au Père, il vous le donnera en mon nom. 
Demandez, et vous recevrez, afin que votre joie soit parfaite. » (Jean 
16.23,24.) Avec une pleine assurance, ils s’écrièrent : « Christ est mort ; 
bien plus, il est ressuscité, il est à la droite de Dieu, et il intercède pour 
nous ! » (Romains 8.34.) À la Pentecôte, ils reçurent le Consolateur au 
sujet duquel Jésus avait dit : Il « sera en vous », ajoutant : « Il vous est 
avantageux que je m’en aille, car si je ne m’en vais pas, le Consolateur 
ne viendra pas vers vous ; mais, si je m’en vais, je vous l’enverrai. » (Jean 
14.17 ; 16.7.) À partir de ce moment, Jésus allait demeurer à toujours 
par son Esprit dans le cœur de ses disciples. Aussi leur union avec lui 
était-elle plus intime qu’aux jours où il était personnellement au milieu 
d’eux. La lumière, l’amour et la puissance de Jésus les transfiguraient, et 
ceux qui les voyaient étaient dans l’étonnement, et les reconnaissaient 
« pour avoir été avec Jésus » (Actes 4.13). 
                                          Steps to Christ, p. 74 ; Le Meilleur Chemin, p. 72. 
 

Le Saint-Esprit donne à l’homme un pouvoir qui lui permet de 
vaincre. C’est par le Saint-Esprit que le gouvernement de Satan est 
assujetti. C’est l’Esprit qui convainc de péché et qui, avec le 
consentement de l’être humain, expulse le péché du cœur. L’âme est 
alors amenée à vivre sous une nouvelle loi –  la loi royale de liberté.  

Our High Calling, p. 152. 
 
Lundi 27 juillet 2020 
 
Une église animée par l’Esprit 

Le Saint-Esprit doit être le moyen vivant permettant de 
convaincre de péché. L'agent divin présente à l'orateur les bénéfices du 
sacrifice accompli sur la croix et, alors que la vérité est présentée aux 
âmes, le Christ les gagne à lui et agit de façon à transformer leur nature. 
Il est prêt à combler nos infirmités, à nous enseigner, à nous diriger, à 
nous inspirer les idées qui peuvent venir du ciel. 

La participation des hommes dans la tâche de sauver les âmes 
est sans doute minime, mais s'ils sont remplis du Saint-Esprit, leur 
mission en Christ se révèle essentielle. L'enseignant humain ne peut lire 
dans les cœurs de ses auditeurs, mais Jésus dispense la grâce dont 
chaque âme a besoin. Il comprend les capacités de l'homme, sa faiblesse 
et sa force. Le Seigneur agit dans le cœur de l'homme, et le serviteur 
peut devenir pour les âmes qui écoutent ses paroles une saveur de mort 
donnant la mort capable de les détourner du Christ. Ou, s'il est 
consacré, pieux et non imbus de lui-même, s'il regarde à Jésus, il peut 
être une saveur de vie donnant la vie aux âmes qui sont déjà touchées 
par le pouvoir de conviction du Saint-Esprit. Dans de tels cœurs, le 
Seigneur prépare le chemin aux messages qu'il a confiés à ses 
collaborateurs humains.  
                                   Testimonies to Ministers and Gospel Workers, p. 144;  

Vous recevrez une puissance, p 167. 
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Pour obéir à leur Maître, les disciples s’assemblèrent à Jérusalem 
afin d’attendre l’accomplissement de la promesse. Ils y passèrent dix 
jours à sonder leurs cœurs. Oubliant toutes leurs divergences, ils 
recherchèrent ensemble l’unité chrétienne.  

Les dix jours écoulés, le Seigneur accomplit sa promesse par une 
merveilleuse effusion de son Esprit. « Tout à coup il vint du ciel un bruit 
comme celui d’un vent impétueux, et il remplit toute la maison où ils 
étaient assis. Des langues, semblables à des langues de feu, leur 
apparurent, séparées les unes des autres, et se posèrent sur chacun 
d’eux. Et ils furent tous remplis du Saint-Esprit, et se mirent à parler en 
d’autres langues, selon que l’Esprit leur donnait de s’exprimer... En ce 
jour-là, le nombre des disciples s’augmenta d’environ trois mille âmes. » 
(Actes 2.2-4,41.)  

« Ils s’en allèrent prêcher partout. Le Seigneur travaillait avec 
eux, et confirmait la parole par les miracles qui l’accompagnaient. » 
(Marc 16.20.) Malgré l’opposition farouche que rencontrèrent les 
disciples, en peu de temps l’Évangile du royaume fut prêché à toute la 
terre habitée.  
                                                       Testimonies for the Church, vol. 8, p. 15;  
                                                      Témoignages pour l’Église, vol. 3, p. 242. 
 
 
 

Remarquons-le: c’est une fois que les disciples eurent réalisé 
entre eux une unité parfaite, lorsqu’ils eurent renoncé à briguer la 
première place, que le Saint-Esprit fut répandu sur eux. Ils n’étaient 
qu’un cœur et qu’une âme. Tous leurs différends avaient été aplanis. Et 
le témoignage rendu à leur sujet après l’effusion était le même : « La 
multitude de ceux qui avaient cru n’était qu’un cœur et qu’une âme. » 
(Actes 4.32.) L’Esprit de Celui qui était mort pour que les pécheurs 
vivent animait toute la communauté des croyants. 
                     Testimonies for the Church, vol. 8, p. 20 ; Évangéliser, p. 623. 
 
 
 

 
Mardi 28 juillet 2020 
 
Le Saint-Esprit et le témoignage 

Conscient de la résistance que rencontraient ses paroles, Étienne 
comprit qu’il rendait son témoignage pour la dernière fois. Quand il relia 
le Christ aux prophéties et parla du temple, le grand prêtre, prétendant 
être frappé d’indignation, déchira ses vêtements. Cet acte avertit 
Étienne que sa voix serait bientôt réduite à jamais au silence. Conscient 
de la résistance que rencontraient ses paroles, il comprit qu’il rendait 
son témoignage pour la dernière fois. Bien qu’au milieu de son discours, 
il le conclut abruptement…. 

Le prisonnier lisait son sort sur les visages cruels qui se tenaient 
devant lui, mais il ne faiblit pas. En lui, la peur de la mort avait disparu. 
La rage des prêtres et l’excitation de la foule ne lui causaient aucune 
épouvante. La scène qui se déroulait devant lui s’effaçait ; son regard 
s’était porté sur la vision des portes entr’ouvertes du ciel, au travers 
desquelles il pouvait voir la gloire des cours célestes et le Christ, comme 
s’il venait de se lever de son trône, debout, prêt à soutenir son serviteur 
qui allait souffrir le martyre en Son nom. Étienne s’écria d’une voix 
triomphale : « Voici, je vois les cieux ouverts, et le Fils de l’homme 
debout à la droite de Dieu » (Actes 7.56). 
                                                                                              Lift Him Up, p. 104.  
 

(Pierre) rapporta les circonstances de sa première prise de 
contact avec les Gentils en disant : « Je commençais à parler, lorsque le 
Saint-Esprit descendit sur eux, tout comme il était descendu sur nous au 
début. Je me souvins alors de ce que le Seigneur avait dit : ‘Jean a 
baptisé avec de l’eau, mais vous serez baptisés avec le Saint-Esprit.’ Dieu 
leur a accordé ainsi le même don que celui qu’il nous a fait quand nous 
avons cru au Seigneur Jésus-Christ : qui étais-je donc pour m’opposer à 
Dieu ? » (Actes 11.15-17.) 

Après avoir entendu ce témoignage, les disciples gardèrent le 
silence ; ils furent convaincus que Pierre avait agi en plein accord avec le 
plan de Dieu et que l’Évangile devait triompher de leurs anciens 
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préjugés et de leur sectarisme. « Après avoir entendu ces mots, ils se 
calmèrent et louèrent Dieu en disant : c’est donc vrai, Dieu a donné 
aussi à ceux qui ne sont pas juifs la possibilité de changer de 
comportement et de recevoir la vraie vie. » (Actes 11.18.) 
                                                            The Story of Redemption, p. 290, 291;  
                                                                 L’Histoire de la rédemption, p. 299. 
 
 

Le Christ a promis le don du Saint-Esprit à son Église et la 
promesse nous appartient tout autant qu’aux premiers disciples. Mais 
comme toute autre promesse, elle ne se réalise qu’à certaines 
conditions. Beaucoup de gens professent la foi et se réclament des 
promesses du Seigneur ; ils parlent du Christ et du Saint-Esprit, mais ils 
n’en reçoivent aucun bénéfice, parce qu’ils n’abandonnent pas leurs 
âmes à la direction et au contrôle de la puissance divine.  

Nous ne pouvons-nous servir du Saint-Esprit, c’est le Saint-Esprit 
qui doit se servir de nous. Par son Esprit, Dieu travaille parmi son 
peuple, « car c’est lui qui produit en vous le vouloir et le faire, selon son 
bon plaisir » (Philippiens 2.13) … Seuls ceux qui, humblement, attendent 
de Dieu le conseil et la grâce, recevront le Saint-Esprit. Cette 
bénédiction promise, lorsqu’elle est demandée avec foi, entraîne toutes 
les autres à sa suite. Elle est accordée à toute âme, dans la mesure de sa 
réceptivité, selon les richesses de la grâce du Christ. 
                 Gospel Workers, p. 284, 285 ; Le Ministère évangélique, p. 280. 
 
 
Mercredi 29 juillet 2020 
 
Le Saint-Esprit, la Parole et le témoignage  

« La foi vient de ce qu’on entend, et ce qu’on entend vient de la 
parole de Christ » (Romains 10.17). Les Écritures sont le plus puissant 
agent de transformation du caractère. Le Christ priait ainsi : « Sanctifie-
les par ta vérité : ta parole est la vérité » (Jean 17.17). La parole de Dieu 
agit dans le cœur de celui qui l’étudie et s’y soumet ; elle y subjugue 
toutes les mauvaises inclinations. Le Saint-Esprit intervient pour 

convaincre de péché ; la foi naissante opère par l’amour du Christ et 
transforme corps, âme et esprit à l’image du Seigneur. Dès lors, celui-ci 
peut nous employer pour faire sa volonté. La puissance qui nous est 
donnée opère du dedans au dehors et nous pousse à faire part à 
d’autres de la vérité qui nous a été révélée. 

Les enseignements de la parole de Dieu satisfont le besoin 
principal de l’homme : la conversion de l’âme par la foi. Ces grands 
principes ne doivent pas être regardés comme trop purs et trop saints 
pour être mêlés à notre vie journalière. Ils atteignent jusqu’au ciel et 
embrassent l’éternité. Cependant, leur influence vitale doit se 
manifester dans chaque détail de notre vie. 
                   Christ’s Object Lessons, p. 100 ; Les Paraboles de Jésus, p. 78. 
 
 

Si ceux qui proclament être le peuple de Dieu acceptaient la 
lumière telle qu'elle brille depuis sa Parole, ils atteindraient cette unité 
pour laquelle le Christ a prié, celle que l'apôtre Paul a décrite comme 
« l'unité de l'Esprit par le lien de la paix » (Éphésiens 4.3). Il a ajouté : « Il 
y a un seul corps et un seul Esprit, tout comme vous avez aussi été 
appelés dans une seule espérance, celle de votre appel ; il y a un seul 
Seigneur, une seule foi, un seul baptême » (Éphésiens 4.4,5). 
                    The Great Controversy, p. 379; Le Grand Espoir, p. 277, 278.  
 
 

… Paul et Barnabas déclarèrent aux Juifs : « C’est à vous 
premièrement que la parole de Dieu devait être annoncée ; mais, 
puisque vous la repoussez, et que vous vous jugez vous-mêmes indignes 
de la vie éternelle, voici, nous nous tournons vers les païens. Car ainsi 
nous l’a ordonné le Seigneur : Je t’ai établi pour être la lumière des 
nations, pour porter le salut jusqu’aux extrémités de la terre. Les païens 
se réjouissaient en entendant cela, ils glorifiaient la parole du Seigneur, 
et tous ceux qui étaient destinés à la vie éternelle crurent. » (Actes 
13.46-48.) 

Le message évangélique délivré par les disciples du Christ était la 
proclamation de sa première venue dans le monde. Il apportait la bonne 
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nouvelle du salut par la foi en lui. Il annonçait son retour en gloire pour 
racheter son peuple et donnait aux hommes l’espérance de participer 
par la foi et l’obéissance à l’héritage des saints dans la lumière. Ce 
message est toujours actuel. Il se double aujourd’hui d’un avertissement 
relatif à l’imminence de la seconde venue du Seigneur. Les signes 
précurseurs qu’il avait lui-même donnés se sont accomplis et nous 
pouvons savoir par les Écritures que Jésus-Christ est à la porte. 
                  Christ’s Object Lessons, p. 226 ; Les Paraboles de Jésus, p. 191. 
 
 
Jeudi 30 juillet 2020 
 
La puissance transformatrice du Saint-Esprit      

Pour pardonner à l’homme, Jésus lui inspire le repentir ; le Saint-
Esprit le rend conscient de ses fautes et lui fait comprendre qu’il n’y a 
rien de bon en lui ; que l’égoïsme et le péché entachent toutes ses 
actions. Comme le pauvre publicain, il se tient à l’écart, n’osant lever les 
yeux et s’écrie : « O Dieu, sois apaisé envers moi, qui suis un pécheur » 
(Luc 18.13). Et il est exaucé. Le pardon est pour celui qui se repent ; car 
le Christ est « l’agneau de Dieu, qui ôte le péché du monde » (Jean 1.29). 
Dieu dit : « Si vos péchés sont comme le cramoisi, ils deviendront blancs 
comme la laine. » (Ésaïe 1.18.) « Je vous donnerai un cœur nouveau... Je 
mettrai mon esprit en vous. » (Ézéchiel 36.26,27.)  
       Thoughts From the Mount of Blessing, p. 7; Heureux ceux qui, p. 16. 
 
 

Dieu dispose de grandes ressources en faveur de l’homme, et de 
la manière la plus simple il facilite le travail de ses serviteurs. Le divin 
Docteur dit : « Seul mon Esprit peut enseigner et convaincre de péché. 
Les apparences extérieures ne produisent qu’une impression temporaire 
sur les esprits. Je ferai pénétrer la vérité dans les consciences, et ceux 
qu’elle aura éclairés iront à travers le monde pour faire connaître les 
droits que j’ai sur les hommes concernant leur temps, leur argent et leur 
intelligence. Tout cela, je me le suis acquis sur la croix du Calvaire. 
Utilisez les talents que je vous ai confiés pour proclamer la vérité dans 

sa simplicité. Que l’Évangile soit annoncé dans toutes les parties du 
monde, amenant les âmes à se demander : ‘Que faut-il faire pour être 
sauvées ?’ »  
                                                     Testimonies for the Church, vol. 7, p. 159 ;  
                                                      Témoignages pour l’Église, vol. 3, p. 184. 
 
 

Lorsque le Christ promit à ses disciples de leur envoyer le Saint-
Esprit, il approchait du terme de son ministère. Il affrontait le supplice 
de la croix du Calvaire avec la pleine conscience du fardeau qui allait 
peser sur lui en se chargeant des péchés du monde. Mais avant de 
s’offrir lui-même comme victime expiatoire, il promit à ses disciples le 
don le plus essentiel et le plus complet qui soit, celui qui mettrait à leur 
portée les ressources infinies de sa grâce. « Je prierai le Père, leur dit-il, 
et il vous donnera [...] l’Esprit de vérité, que le monde ne peut recevoir, 
parce qu’il ne le voit point et ne le connaît point ; mais vous, vous le 
connaissez, car il demeure avec vous, et il sera en vous. » (Jean 
14.16,17.) Le Sauveur faisait allusion au temps où le Saint-Esprit, qui est 
son représentant, viendrait accomplir une œuvre puissante. Le mal qui 
s’était accumulé pendant des siècles devait être mis en échec par ce 
pouvoir divin. 
                  The Acts of the Apostles, p. 47 ; Conquérants pacifiques, p. 43. 
 
 
Vendredi 31 juillet 2020 
 
Pour aller plus loin : 
 
Jésus-Christ, « Que votre cœur ne se trouble pas », p. 666-686. 
 
Lift Him Up, p. 280 “Firm Reliance on Christ, ” [Avoir une confiance 
inébranlable en Christ] 
« Que le Dieu de l’espérance vous remplisse de toute joie et de toute paix 
dans la foi, pour que vous abondiez en espérance par la puissance de 
l’Esprit saint ! (Romains 15.13). 
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Il peut arriver qu’un sentiment profond de notre indignité jette la 

terreur dans notre âme ; cela ne prouve pas, cependant, que nos 
relations avec Dieu soient changées…. Saisissons avec foi la main du 
Christ, donnons-lui notre confiance dans l’obscurité comme dans la 
lumière. 

Satan peut nous souffler à l’oreille : ‘Tu es un trop grand pécheur 
pour que le Christ puisse te sauver.’ Tout en reconnaissant votre état de 
péché et votre indignité, répondez avec assurance au tentateur : ‘Par la 
vertu de l’expiation, je revendique le Christ comme mon Sauveur. Je me 
fie, non à mes mérites, mais au précieux sang de Jésus qui me purifie. En 
ce moment, je remets mon âme impuissante entre les mains du Christ.’ 
La vie chrétienne doit être une vie de foi constante et vivante. Une 
confiance inaltérable, s’appuyant avec fermeté sur le Christ, apportera à 
l’âme la paix et l’assurance. 

Chaque obstacle, chaque ennemi intérieur ne fait qu’augmenter 
le besoin que vous avez du Christ. Il est venu enlever le cœur de pierre 
et vous donner un cœur de chair. Attendez de lui une grâce particulière 
pour vaincre vos défauts les plus graves. Assaillis par la tentation, 
résistez énergiquement ; dites-vous : ‘Comment pourrais-je déshonorer 
mon Rédempteur ? Je me suis donné à Christ ; je ne puis accomplir les 
œuvres de Satan.’ Demandez à votre cher Sauveur de vous aider à faire 
le sacrifice de toutes vos idoles et à renoncer à vos péchés mignons. Que 
le regard de la foi vous permette de voir Jésus se tenant devant le trône 
du Père, et tendant ses mains percées pour intercéder en votre faveur. 
Croyez que vous recevez des mains de votre précieux Sauveur les forces 
dont vous avez besoin. 

Considérez avec foi les couronnes réservées aux vainqueurs ; 
écoutez d’avance le chant victorieux des rachetés : Digne, digne est 
l’Agneau qui a été immolé et qui nous a rachetés pour Dieu ! Prenez ces 
choses pour des réalités. Etienne, le premier martyr chrétien, alors qu’il 
luttait contre les principautés et les puissances, contre les esprits 
méchants dans les lieux célestes, s’écriait : ‘Voici, je vois les cieux 
ouverts, et le Fils de l’homme debout à la droite de Dieu (Actes 7.56).’ Il 
lui fut donné de voir le Sauveur du monde abaissant sur lui, du haut du 

ciel, ses regards compatissants ; la lumière glorieuse qui émanait du 
visage du Christ enveloppait Etienne d’un tel éclat que ses ennemis eux-
mêmes lui voyaient un visage resplendissant, comme celui d’un ange. 

Si nous réfléchissions davantage à Christ et au monde céleste, 
nous trouverions un puissant stimulant et un soutien dans les batailles 
du Seigneur. L’orgueil et l’amour du monde perdront leur emprise, 
tandis que nous contemplerons les gloires de la patrie meilleure où nous 
serons bientôt. Mis en regard de l’amabilité du Christ, tous les attraits 
de la terre perdront leur valeur. » 
                                                     (Review and Herald, November 15, 1887 ;  
    Ce passage se trouve aussi dans Messages à la Jeunesse p.109 à 111) 
 
 


